

Fundae organiza el encuentro:

Colaborando entre fundaciones: experiencias de éxito y transformación

Yolanda Díaz, vicepresidenta segunda del Gobierno de España y ministra de Trabajo y Economía Social ha participado en el encuentro que refuerza la colaboración en el ámbito de la formación en el trabajo

Madrid, 10 de abril de 2025

La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (Fundae) ha acogido el encuentro **“Colaborando entre fundaciones: Experiencias de éxito y transformación”**, una jornada que ha reunido a la administración general del estado y agentes sociales, miembros del patronato de Fundae y otras fundaciones, unidos todos con un objetivo común: reforzar el impacto de la formación en el trabajo a través de la colaboración pública y público privada.

Antonio de Luis Acevedo, director gerente de Fundae dio la bienvenida al acto, que ha sido inaugurado por la vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, **Yolanda Díaz Pérez**, quien ha subrayado la importancia de las alianzas estratégicas para impulsar oportunidades laborales inclusivas y de calidad.

Asimismo, han intervenido miembros del Patronato de Fundae: **Gerardo Gutiérrez Ardoy** (AGE), **Amparo Burgueño Luengo** (UGT), **Miguel Canales Gutiérrez** (CEPYME), **Francisco Moreno Chamorro** (CCOO) y **Juan Carlos Tejada Hisado** (CEOE), quienes han reafirmado su compromiso con un modelo de formación colaborativo y centrado en las necesidades reales del mercado laboral y basado en el diálogo social, la negociación colectiva sectorial, la coordinación administrativa y el derecho a la formación en el trabajo.

Durante la jornada, han compartido su experiencia entidades que colaboran activamente con Fundae como la Fundación ONCE, la Fundación Laboral de la Construcción, la Fundación EOI y la Fundación Telefónica, representadas por **Jesús Hernández Galán**, **Julio Gil Iglesias**, **Fernando Garrido Ferradanes** y **Luis Prendes Arroyo**, respectivamente. Todos ellos han destacado los logros alcanzados a través de proyectos conjuntos que apuestan por la innovación, la digitalización y la formación de colectivos vulnerables.

En la clausura, Antonio de Luis Acevedo, ha señalado que “la colaboración entre fundaciones no solo multiplica el impacto social, sino que genera redes de conocimiento, innovación y transformación capaces de dar respuesta a los desafíos actuales del empleo”.

Acerca de Fundae: La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo, Fundae, es una entidad del sector público, de carácter tripartite, que gestiona los fondos públicos destinados a la formación para el fortalecimiento del tejido productivo y del empleo en nuestro país. En Fundae están representados la Administración General del Estado, las Comunidades Autónomas y las Organizaciones Empresariales CEOE y CEPYME y las Sindicales CCOO, UGT y CIG.